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Traduction personnelle de la citation :



Dans un essai 1978 il a écrit:  "nous vivons dans une société en laquelle de fausses réalités sont fabriquées par les médias, par des gouvernements, par de grandes sociétés, par les groupes religieux, groupes politiques.  Je demande, dans mon écriture, ce qui est vrau?  Nous sommes bombardés avec des pseudorealities construits par gens très sophistiqués en utilisant les mécanismes électroniques très sophistiqués.  Je ne méfie pas de leurs motivations.  Je méfie de leur puissance.  C'est une puissance étonnante:  celle de créer les univers entiers, univers de l'esprit.  Je suis bien place pour le savoir.  Je fais la même chose."



VO



 In a 1978 essay he wrote: "We live in a society in which spurious realities are manufactured by the media, by governments, by big corporations, by religious groups, political groups. I ask, in my writing, What is real? Because unceasingly we are bombarded with pseudorealities manufactured by very sophisticated people using very sophisticated electronic mechanisms. I do not distrust their motives. I distrust their power. It is an astonishing power: that of creating whole universes, universes of the mind. I ought to know. I do the same thing."



Article en anglais :

http://www.wired.com/wired/archive/11.12/philip_pr.html(...)



EPUB/imageslogoslinuxfr2_mountain.png





EPUB/nav.xhtml

    
      Sommaire


      
        
          		Aller au contenu


        


      
    
  

